

AEROPORT DE NICE

TERMINAL 1

Accueil avec pancarte :

Chauffeurs & passagers peuvent se retrouver au Rez-de-Chaussée, en sortie de salle livraison bagages, à l'intérieur du Terminal (niveau Arrivées porte A1)

Merci de nous transmettre le numéro de votre vol pour un suivi optimisé.

Accès direct au parking d'attente des chauffeurs/terminal 1 :

Face à la porte D4 (Tête des Taxis), après le deuxième passage piéton, se trouve le parking d'attente des chauffeurs professionnels.

TERMINAL 2

Accueil avec pancarte :

Chauffeurs & passagers peuvent se retrouver au Rez-de-Chaussée, en sortie de salle livraison bagages, à l'intérieur du Terminal (niveau Arrivées portes A1, A2 ou A3).

Consultez les écrans d'information dans le terminal pour connaître la zone d'arrivée dédiée à votre vol.

Merci de nous transmettre le numéro de votre vol pour un suivi optimisé.

Accès direct au parking d'attente des chauffeurs/terminal 2 :

Face à la porte A3 en Rez-de-Chaussée (Tête des Taxis), après le passage piéton, se trouve le parking d'attente des chauffeurs professionnels.

TERMINAL 1

Welcome with board:

Drivers & passengers can meet on the ground floor, at the exit of the baggage claim room, inside the Terminal (Arrivals level door A1)

Please send us your flight number for optimized tracking.

Direct access to the waiting car park for drivers/terminal 1:

Opposite gate D4 (Head of Taxis), after the second pedestrian crossing, is the waiting car park for professional drivers.

TERMINAL 2

Welcome with board:

Drivers & passengers can meet on the ground floor, at the exit of the baggage claim room, inside the Terminal (Arrivals level, gates A1, A2 or A3).

Check the information screens in the terminal to find the dedicated arrival area for your flight.

Please send us your flight number for optimized tracking.

Direct access to the waiting car park for drivers/terminal 2:

Opposite gate A3 on the ground floor (Head of Taxis), after the pedestrian crossing, is the waiting car park for professional drivers.

